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第１９９２回 例 会 平成 25年 2月 12日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 石上 明宏 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 石上 明宏 会長 

御 祝 披 露 … 石上 明宏 会長 

誕 生 祝 … 山本嘉一郎 会員(2月 7 日) 

結婚記念日 … 泉川 徳士 会員(2月 10日) 

入会記念日 … 川津 光雄 会員(2月 8 日) 

       平野 恭男 会員(2月 8 日) 

 

幹 事 報 告 … 藤崎 一成 幹事 

 

 
 
 

 富士山（河口湖から撮影） 提供：川津 光雄 会員（1）
 
 
 
ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

卓  話 

「改正高齢者法の実務対応について」 
     多部田社会保険労務士事務所 

社会保険労務士 多部田 剛 氏 
 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

来週のプログラム（平成 25年 2月 19日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
  卓 話 

「未定」 佐野 幸雄 会員 

第 8 回定例理事役員会（例会終了後） 

 

お食事「あぐり」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1991回例会(平成25年2月5日) 

会長挨拶               石上 明宏 

冷え込みが激しい2月。皆さんはどのような防寒対策

をしていますか。ご年配の方は、夏はすててこ、冬はも

もひきと愛用している方もいるかと思います。私の世代

になると、あまりその習慣はないように思います。そこ

で、本日の会長挨拶は、今、激売れしているメンズパン

ストの話をします。きっかけは当社の女性従業員から私

が知ったことですが、それに付随して、ネットで調べて

みたことをお話しします。 

スーツを着る人にとって、上半身はコートを羽織れば

暖かいが、足元は女性のようにブーツを履くことはなか

なかできず、冷えは解消できないとの声も多いと思いま

す。そんな中、靴下やストッキングの大手メーカー、ナ

イガイから、意外なアイテムが発売になりました。それ

が「メンズパンスト」です。価格は1575円。名前の通り、

女性が愛用しているパンティーストッキングの男性版で

す。人気の秘密は男性ならではのこだわりだとか。その

こだわりとは、一見、女性用の厚手のタイツですが、パ

ッケージには「メンズ」の文字と、前開きステッチ部分

が見えるようになっています。手触りは女性用のタイツ

と同じ。厚さは、男性の綿素材の靴下に比べれば薄手の

80デニール。前開きがついている部分以外は、まるで女

性用のものと変わりません。 

 ナイガイの紳士靴下担当者は、「自社のネット通販で

女性用タイツの販売をしているが、じつは以前から男性

にも隠れた需要があった。ユーザーの反応は、薄手なの

に暖かくて、スラックスの下に履いてもかさばらないの

で重宝しているという。男性用も開発できないかという

声が多かった」。そこで、満を持して開発に着手したそ

うです。 

 開発をすることは決定したが、社内では、ネット通販

で購入するユーザーは、一部の人なのではとの意見や、

ストッキングというアイテムが男性に受け入れられるか

と懸念する人もいたそうですが、2009年に 初の商品が

開発されました。当時の商品は、女性用デザインのタイ

ツを、ヒップ周りや腿の部分だけ男性用のサイズに変え

たもの。これをネットで発表したところ、評判は上々。

昨年は、東日本大震災による節電計画、ウォームビズが

一般的になったことで、冬の到来を待たずにネット通販

で完売になるほど需要が伸びたそうです。 

 「レギンスと呼ばれる足先のないタイプはもともと男

性用があったが、パンストは足の先まですっぽり包み込

むタイプで、 初はどんな人が購入するのか想像がつか

なかった。ネット通販で実際に購入したユーザーのコメ

ントから察すると、節電対策によって残業時に暖房が止

まって寒かったり、自転車通勤時、冬の営業外回り用な

ど、身近にニーズがあることがわかった」とのこと。 

 しかし、購入した男性から、家で洗濯した後、女性用

と間違われていつのまにか妻や娘にとられてしまうなど

の意見が複数寄せられた。サイズは男性用にしたものの、

見た目は女性用のものとまったく同じだったからだ。ネ

ットでしか販売していない、世間に知られていない商品

なだけに、男性側としても「それは僕のだ」と堂々と言

うことができない人もいたそうです。 

 そこで、ネット通販だけではなく、百貨店で大々的に

販売し、メンズパンストを世間に広めればいいのではと

いうことになり、そのためにさらなる改良を行ったそう

です。男性用ということが即座にわかるようにしようと、

前開きがつけられ、鮮やかなステッチが施され、デザイ

ン性の高いアウトゴムに変え、ゆるめに設定することで、

窮屈さも払拭した。 後に、女性のようにこまめに足の

爪や踵の手入れを行っている人は少なく、爪先に予想以

上に負荷がかかり伝線しやすいことから、爪先部分を二

重にすることで強度も持たせた。等のこだわり。これで

妻や娘に取られなくて済むのでは。 

 モニタリングの結果では、肌にぴたっと密着する感覚

なのに、動く時につっぱることがないので履き心地はい

い。靴下を履く必要がないのは新鮮。上着を一枚羽織っ

ているような暖かさを感じるとのこと。ただし、難点も

あります。それは、サウナや彼女の前など、人前で脱ぐ

のに勇気がいることだそうです。 

 すでに1万足を追加オーダー。百貨店でもヒット中だ

そうです。今後多数の百貨店などで展開し、市民権を得

られれば、購入する側も堂々と履いていると言えると思

う。それを目指しているそうです。 

 紳士雑貨の中でも靴下類は、夫や彼へのプレゼントと

して女性が購入していくことが多いが、メンズパンスト

は、男性自ら購入する人が多く、しかも、地方からわざ

わざ購入するために訪れる人もいて、まとめ買いしてい

く人も少なくないと、小田急百貨店紳士服部のバイヤー

が言っています。パッケージに履き方が表記されている

のも購入を後押しする要因になっているそうです。ウォ

ームビズの浸透とともにメンズパンストが冬の定番にな

る日も近いかもしれません。 

幹事報告 
１・ガバナー事務所より 
 ・メディアにおけるロータリーとポリオ僕滅活動の記

事について 
 ・米山奨学生奨学金修了式及び歓送会及びカウンセラ
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ーアンケートの件             受領 
２・ロータリー日本財団より 
確定申告用寄附金領収証送付のご案内     受領 

３・ロータリー米山記念奨学会より 
確定申告用領収証送付の件          受領 

４・大多喜ロータリークラブより 
50周年記念例会開催のご案内         受領 

５・千葉科学大学ローターアクトクラブより 
卒業生送別会のご案内            受領 

６・ロータリーの友事務所より 
 2013-14年度ロータリー手帳お買い上げのお願い 受領 
７・㈱熊平製作所よ 
抜萃のつづり その72             受領 

８・㈱ワールドビュウより 
 2013年国際ロータリー年次大会参加のご案内  受領 
９・例会変更のお知らせ 
小見川ＲＣより 

2／20(水)→2／17(日) 点鐘14：00「多古商工会館」 
ＩＭに振替の為    受領 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 
「翔天の詩を巡って」 

映像作家 堺 敬生 氏 
 戦後 68 年、銚子市

民の8割近くが戦後生

まれとなった現今、戦

時中銚子の春日台に陸

軍の飛行場があったこ

とを知る市民は少ない。

ましてや太平洋戦争末

期に春日台の飛行場か

ら 18 機の特攻機が出撃したという史実を知る市民はご

く僅かと思われます。 
昭和６年生まれの私は小さい頃から空に憧れ、飛行機

乗りになるのが夢でした。小学校4年の時、太平洋戦争

が始まり、徹底した戦時教育で軍国少年に育てあげられ

ていた私は、一刻も早く戦闘機の搭乗員となってお国の

為にの思いで小学6年の中学受験では、当時軍関係の陸

士、海兵の合格率の高かった八日市場の県立匝瑳中学校

（現匝瑳高校）に進み、毎日総武線での汽車通学となり

ました。 
その匝中1年の昭和

19 年 11 月の或る日、

総武線車中で一人の陸

軍将校と乗り合わせま

した。その将校は少尉

で、私の目指していた

航空将校でした。その

将校との一期一会の出

会いをテーマとした映像作品が「翔天の詩」です。作品

の中の航空将校を戦後、追跡調査をしました。その結果、

将校が山形県酒田市出身で陸士 57 期の上野哲彌少尉で

あることを突き止めました。上野少尉は昭和19年11月、

陸軍特攻八紘石腸（はっこうせきちょう）隊々員として

春日台の飛行場、正確には下志津陸軍飛行学校銚子分教

場から出陣、昭和 20 年 1 月 8 日フィリピンの 前基地

から出撃し、レイテ湾の敵空母に突入戦死したことも分

かりました。 
昭和 47 年上野少佐の祥月

命日の1月8日を期し、酒田

市を訪ねることにしたのです

が、この事を知った市内の日

蓮宗の名刹妙福寺の広野観山

住職が導師となって上野少尉

の本堂回向が懇ろに執り行な

われ、更に広野住職より「勇

翔院英哲日義居士」の立派な

法號（戒名）を頂き、それを

携え酒田を訪れました。出発

前上野家に電話を入れ、酒田

駅到着は早朝で、１月は寒さも厳しいこととて、どなた

も駅への出迎えは固く辞退する旨を伝えておきました。

酒田駅に到着すると不思議な現象が起こりました。初め

て降りたった酒田駅にもかかわらず、私の足が勝手知っ

たる銚子駅の如く、まるで見えない糸に手繰り寄せられ

るようにずんずん進むのです。そして改札口を出たとこ

ろに何人かの人が居た中の１人の前に歩み寄り無言で会

釈し、その人と共にタクシーに乗りこんだのですが車中

でも終始無言。やがてある家の前で車が止まり、その人

と共にその家に入りました。上野少尉の生家でした。居

間に上がって初めてお互いに名乗り合いました。上野少

尉の母堂の上野とみさん（当時73才）だったのです。 

レイテで特攻散華

した上野哲彌少尉

居間の欄間に凛々しい将校服姿の遺影が。「あっ間違

いない、あの時の上野少尉だ」。総武線車中の上野少尉と

の出会いが彷彿と甦ったのです。立派な仏壇に広野住職

から授かった法號を供え、改めて上野少尉の冥福を祈っ

たのです。 
その後お母さんのとみさんに上野少尉との思い出を話

したのですが、話してるうちにとみさんが「お茶が冷め

たので替えましょう」と中座したのです。熱いお茶を持

ってとみさんが戻ったところで話の続きを話し始めると、

ものの5分もしないうちに再び「お茶を替えましょう」

と中座。その後3度目の中座の際は流石の私も「お母さ

んは本当に私の話を聞く気があるのだろうか」と思った

のです。しかしそうではなかった。あとで上野少尉の妹

さんが「先刻母が大変失礼しました。堺さんが兄のこと

を一生懸命話をして下さっているのに、母が何度も中座

し、さぞ気分を悪くされたことと思います。実はお茶を

「翔天の詩」より 替えるというには単なる名目で、母は台所へ来て泣いて 
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いたのです。きっと堺さんに涙を見られたくなかっ

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 石上 明宏  副会長 宮内  博  幹事 藤崎 一成 
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  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
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たのでしょう。そんな母の気持ちを汲んで許してや

って下さい」と。中座に理由を知って私はほんのち

ょっとだが「お母さんは本当に私の話を聞く気があ

るのだろうか」と訝った自分が恥ずかしかった。い

ずれにしても戦後 27 年にして上野少尉の故郷酒田

を訪ね、御母堂と共に墓参りもし、改めて上野少尉

の冥福を祈ったのです。墓石には特攻戦死で 2 階級

特進の故上野哲彌大尉と刻まれていた。 
帰銚後、広野住職に私が酒田駅で感じた不思議な

現象の話をすると、住職が「今、堺さんは不思議な

現象という表現をなさいましたね。それは堺さん自

身が不思議と感じただけで、私ども仏門に仕える立

場から言わしむれば不思議でも何でもない。そうな

っているんです。ただ酒田へ行って上野少尉の冥福

Ｉ.Ｍ.のご案内 

日  時：平成２５年２月１７日（日) 

受付１３：００ 点鐘１３：３０ 

会  場：ヒューマンプラザ黄鶴（旭市） 

基調講演：第 2790 地区ガバナーエレクト 

関口 徳雄 氏 

意見発表：「職業奉仕について日頃思っていること」 

各クラブ１名発表 

バス乗車：銚子市体育館 １２：１５ 

     銚子市役所  １２：２０ 

 

 

 

 

 前 回 の 例 会 （２／５） 報 告 

 

点   鐘  石上 明宏 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３９ 名  出席規定除外数 ７ 名 

出席者   ２６ 名  出席率     ７２．２２ ％ 

１月２２日        確定出席率   １００ ％ 

 

来訪ロータリアン  なし 

 

欠席者  １０名 

 

メークアップ 

  藤﨑君 石井君 狩野君 （2/8千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，２００－

を祈ったからそれでいいと言うものではない。むし

ろこれからが大切です。大切なのは上野少尉への今

の思いを生涯忘れずに供養を続けること、そして出

来たら上野少尉の思いを形に残しなさい」と言われ

たのです。 
それによって私は上野少尉との一期一会をテーマ

とした 8 ミリ映画の制作を思い立ち、苦労の末 17
年の歳月を費やして「翔天の詩」を完成。幸いこれ

が平成 3 年、ヒロシマ国際映画祭に入賞、それがき

っかけで旧飛行場跡地の春日台町児童公園に慰霊と

世界の恒久平和を祈念するモニュメント「翔天の碑」

が平成 5 年 11 月 8 日に完成序幕し、以後毎年 8 月

15 日終戦記念日にはささやかながら慰霊祭を執り

行ない、今日に至っております。     合掌 

米山奨学金交付 

劉 維琴 氏 

 

 

 

 

 

 

累 計 ￥ ５７，４４６－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ９，０００－

累 計 ￥３２６，３００－ 


